



АО «ХЕЛЕОН РУС»

Юридический и почтовый
адрес: Россия, 123112, г.
Москва, Пресненская наб.,
д.10, помещение III,
комната 9, эт 6

Тел. +7 495 777 98 50

ВСЕМ ЗАИНТЕРЕСОВАННЫМ ЛИЦАМ

TO WHOM IT MAY CONCERN

Исх.1578-И/2023 от «17» ноября 2023 г.

г. Москва

Ref. No. 1578-И/2023 dated November 17, 2023

Moscow

[Уведомление об изменении
наименования компании]

[Notice on
company's name changing]

Уважаемый Партнер,

Dear Partner,

Настоящим письмом уведомляем Вас об изменении юридического наименования компании АО «ГлаксoСмитКляйн Хелскер» (далее-«Общество»). «07» ноября 2023 года внеочередное общее собрание акционеров приняло решение о переименовании Общества. «17» ноября 2023 года в Единый государственный реестр юридических лиц была внесена запись об изменении сведений о компании.

This letter is to notify you on a change of the legal name of GlaxoSmithKline Healthcare JSC (hereinafter referred to as the "Company"). On November 07, 2023, the Extraordinary General Meeting of Shareholders resolved to rename the Company. On November 17, 2023 an entry was made in the Unified State Register of Legal Entities on a change of information about the Company.

Новое наименование Общества:

New Company's Name:

- Полное фирменное наименование на русском языке: Акционерное общество «Хелеон Рус»;
- Сокращенное фирменное наименование на русском языке: АО «Хелеон Рус»;
- Полное фирменное наименование на английском языке: Joint Stock Company Haleon Rus;
- Сокращенное фирменное наименование на английском языке: JSC Haleon Rus.

- Full corporate name of the Company in Russian is Акционерное общество «Хелеон Рус»;
- Abbreviated corporate name of the Company in Russian: АО «Хелеон Рус»;
- Full corporate name of the Company in English is Joint Stock Company Haleon Rus;
- Abbreviated corporate name of the Company in English is JSC Haleon Rus.

В связи с изменением наименования Общества были изменены печать, фирменный бланк и устав компании. Все остальные реквизиты: ОГРН, ИНН, банковские реквизиты, юридический адрес Общества остались прежними.

The Company's seal, letterhead and Articles of Association were changed due to the change of the Company's name. All other details: Primary State Registration Number (OGRN), Taxpayer Identification Number (INN), bank details, legal address of the Company remain the same.

Дата вступления в силу изменений: с «17» ноября 2023 года. Пожалуйста, как можно скорее обновите соответствующие системы и документацию, чтобы они отражали новое наименование Общества. Это необходимо, чтобы Ваши бухгалтерские и иные документы к Договору (счета, счета-фактуры, акты и т. д.) не были отклонены, и Вы своевременно получили как продукцию, так и оплату, в зависимости от того, какой вид договора заключен с Вами.

Date of the changes entry into force: since November 17, 2023. Please update the relevant systems and documentation as soon as possible to reflect the Company's new name. It is necessary to ensure that your accounting and other documents under the Contract (bills, tax invoices, certificates, etc.) are not rejected and you receive both the products and payment in a timely manner, depending on a type of contract concluded with you.

HALEON

АО «ХЕЛЕОН РУС»

Юридический и почтовый
адрес: Россия, 123112, г.
Москва, Пресненская наб.,
д.10, помещение III,
комната 9, эт 6

Тел. +7 495 777 98 50

Дополнительно сообщаем, что переименование компании не влечет за собой изменение прав и обязанностей Общества по ранее заключенным договорам.

АО «Хелеон Рус» является частью международной Группы компаний Хелеон и использует в своей деятельности корпоративный знак (логотип компании) HALEON. В этой связи единственно допустимой формой использования корпоративного знака GSK является его нанесение на продуктовые пачки до их обновления.

В случае возникновения вопросов, пожалуйста, обращайтесь к Вашему контактному лицу в АО «Хелеон Рус» или по номеру телефона: +7 (495) 777 98 50.

Hereby, we would like to inform you additionally that the Company renaming does not entail any change in the Company's rights and obligations under the previously concluded contracts.

JSC HALEON Rus is a part of the international HALEON Group and uses the HALEON corporate mark (company logo) in its activities. In this regard, the only permissible use of the GSK corporate mark is on product packs prior to their renewal.

If you have any questions, please contact your contact person at JSC HALEON Rus or by phone number: +7 (495) 777 98 50.



Best regards,
Director General
of JSC HALEON Rus
Olga Valerievna Gerashchenko
Stamp here

